



Convocan a marcha contra autoritarismo

NATALIA VITELA

El colectivo Marea Rosa convocó a una nueva marcha en favor de la democracia y contra el autoritarismo para el próximo 8 de septiembre.

Se prevé que el contingente salga a las 11:00 horas del Ángel de la Independencia con rumbo al Senado.

El propósito es mostrar respaldo, pero igualmente la exigencia a los legisladores de oposición para que voten en favor de la democracia y en contra el autoritarismo.

Entre las demandas están el que no se someta al

Poder Judicial, a través de la politización de la elección de jueces.

También pedirán que no desaparezcan órganos autónomos como el electoral (INE), el de transparencia (INAI), el de competencia económica (Cofece), el de telecomunicaciones (IFT) y el de evaluación educativa (Coneval), así como los reguladores de energía (CRE) y de hidrocarburos (CNH).

Asimismo, no pasar la Guardia Nacional a la Sedena, y que no se encarcele a nadie por la mera sospecha al inicio de un proceso.